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①「区会活性化アンケート」の実施 

 ∘会員全員対象に「区会活動への参加状況」「わ以

外のボランティア活動への協力状況」「新規ボランテ

ィア依頼を受けた場合の協力可否と協力できる活動

内容」「区会活動への意見と要望」などをアンケート

し、活性化のための基本情報を収集する予定です。

当情報ぎゃらりーに同封の「グループわ会員アンケ

ート」にご協力ください。 

②「区会の組織運営体制調査」の実施 

 全区会を対象に区会運営スタッフ（役名、役割、

氏名、連絡先）、組織運営状況（定例会議開催状況、

会員への連絡方法、会員の親睦交流行事、ボランテ

ィア活動取組み状況、他団体との交流状況など）を

報告してもらい、あるべき区会運営検討の参考資料

とする方針です。調査は即実施ずみで、全区会が共

有すべき「区会運営要領」づくりに活用する予定で

す。 
 
 

 

 

 日時：平成21年7月21日（火）13：30～16：00 
 場所：KSC2F 学習室１～4 
 出席者：委員・支援者・支援候補者合計 50名 
 来賓：神戸市シルバーカレッジ事務局長 大塚 正氏 

神戸市教育委員会指導部指導課  
首席指導主事 村谷 芳行氏 

      同        指導主事 稲垣 健氏 

１． 全体会議 
井上堅副委員長の司会のもと、参加者全員を対

象に市教育委員会来賓各氏による特別講話を

中心に、激励や有為な情報提供がありました。 
（１） KSC大塚事務局長ごあいさつ 
「わの皆さん方は学習支援に限らず市内各所で

巾広い活動を行っていただいており、NPO とし
ての“わ”の知名度が極めて高いことを実感して

います。この活動も5年目を迎えられており、各
校からいろいろな要請が増えてくると思います。

出来るだけ要請にお応えいただけたら、我々事務

局としても有難いと思っています。 これから予

定されている情報交換を通じて学習支援活動が更

に広がることを期待しています。」 
（以上ご挨拶要旨、文責学習支援委員会） 
（２） 神戸市教育委員 首席指導主事 村谷芳行

氏の講話 
 ◦神戸市が県や他都市に先んじて策定した「神戸市

教育振興基本計画（教育の中期総合5カ年計画）」
をグループわとのつながりに敷衍しながら解説い

ただきました。 
 ◦計画では「心豊かにたくましく生きる人間」を育

てることを目標としており、そのために「人は人

によって人になる」の考え方で社会全体でこども

の未来を応援してゆく、その一端が私たち“わ”

にも求められている。これが講話の骨子だったよ

うに お聞きしました。 
（３） 神戸市教育委員会 指導主事 稲垣 健氏

の講話 
 10年前中教審の答申に初めて登場したといわれ 
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「学習支援者の集い」開催さる 
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